

GEW vor Ort

Beitrag vom Kreisvorstand der GEW Rems-Murr

Rückfragen: Jochen Müller, Pressewart GEW Rems-Murr | jochen.mueller@gew-bw.de | Tel. 0179/5989263

Bericht zur Jubilarsehrung der GEW Rems-Murr in Schorndorf am 05.05.2023 zum Abdruck im Magazin b&w

Neue Wege ging die GEW im Rems-Murr-Kreis – nach einer längeren Pandemie bedingten Pause - mit ihrer erstmals kreisweit organisierten Jubilarsehrung. Um räumliche Nähe zu gewährleisten, waren solche Veranstaltungen zuvor traditionell auf der Ortsverbandsebene angesiedelt. Der längere Anreiseweg war nun aber offenbar kein Hindernis für Jubilarinnen und Jubilare auch vom anderen Ende des Rems-Murr-Kreises. Die Wiedersehensfreude bei vielen nach teils langer Zeit war allerorten sichtbar. So füllte sich die Gaststätte „Himmelreich“ nach und nach, und in deren moderner, aber sehr gemütlicher Atmosphäre begann die Ehrung zunächst mit einem kleinen musikalischen Beitrag aus dem Kreisvorstand. Garniert mit allerlei launigen Wortbeiträgen des Organisationsteams, aber auch der geehrten Mitglieder selbst, wurden Urkunden für 25jährige, 40-, 50- und in zwei Fällen gar 60jährige Mitgliedschaft überreicht, wobei die Erwähnung der in dieser langen Zeit geleisteten Mitgliedsbeiträge für beeindrucktes Raunen im Publikum sorgte. Dass dieses Geld gut investiert ist, darin waren sich Gäste und Veranstalter einig, denn über all die im Raum greifbaren erlebten Jahrzehnte in der GEW ist gewerkschaftliche Mitbestimmung im Bildungsbereich bis heute nicht unwichtiger geworden. Der Kreisvorstand der GEW Rems-Murr ist seinen Mitgliedern im Ruhestand sehr dankbar, dass sie in diesem Geiste seine Arbeit weiterhin unterstützen. //

Jochen Müller



Große Freude über das Wiedersehen bei den Jubilarinnen und Jubilaren – 650 Jahre GEW-Mitgliedschaft allein auf diesem Foto. (Bild: Reuschel)